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H A R I A N
EDISI SENIN, 27 MEI 2024

H A R I A N

JAMAAH HAJI KECEWA 
TERBANG BERSAMA 
GARUDA INDONESIA 

Kecewa.	 Itulah	 yang	 diungkapkan	 Kementerian	

Agama	(Kemenag)	RI	mewakili	ribuan	jamaah	haji	

atas	 pelayanan	 maskapai	 Garuda	 Indonesia.	

Rentetan	peristiwa	 tak	 sekadar	membuat	delay,	 tapi	 juga	

berpotensi	 mengancam	 keselamatan.	 Terjadi	 kerusakan	

mesin	 pesawat	 di	 Embarkasi	 Makassar.	 Sayap	 kanan	

pesawat	 Garuda	 Indonesia	 mengeluarkan	 api	 pada	 saat	

take	 off	 penerbangan	 jamaah	 kelompok	 terbang	 (kloter)	

lima	Embarkasi	Makassar	UPG-05).	Seakan	tak	belajar	dari	

masalah	 sebelumnya,	 giliran	 jamaah	 haji	 kloter	 41	

Embarkasi	Solo	delay	4	jam	karena	mesin	pesawat	rusak.	

Jsmaah	 yang	 sudah	 di	 fast	 track	 Bandara	 Solo	 terpaksa	

dikembalikan	lagi	ke	asrama	haji	Donuhudan.	Efek	domino,	

jadwal-	 jadwal	 berikutnya	 tertunda	 berjam-jam	 juga.	

Bahkan	 tercatat,	 tingkat	 ketepatan	 waktu	 atau	 on	 time	

performance	 (OTP)	 Garuda	 Indonesia	 sangat	 buruk.	

Kemenag 	 mencatat , 	 persentase 	 keter lambatan	

keberangkatan	 pesawat	 Garuda	 Indonesia	 sangat	 tinggi,	

mencapai	47,5%.	Pelayanannya	pun	dipertanyakan,	ada	11	

kursi	roda	dan	120	koper	kabin	yang	tidak	terangkut	dari	

embarkasi	 Solo.	Akibatnya,	 jamaah	dan	petugas	mencari-

cari	 setelah	 mereka	 mereka	 mendarat	 di	 Bandara	 Amir	

Muhammad	 bin	 Abdul	 Aziz	 (AMAA)	

Madinah.Duh!

Baca	di	hal	11....
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Tiap Tahunnya

1.	Mesin	Pesawat	Rusak
Kerusakan mesin pesawat 
di Embarkasi Makassar. 
Sayap kanan pesawat 
Garuda Indonesia 
mengeluarkan api pada 
saat take off penerbangan 
jemaah kelompok terbang 
(kloter) lima Embarkasi 
Makassar UPG-05). Kondisi 
menimbulkan efek domino 
pada keterlambatan 
sejumlah penerbangan 
setelahnya.

2.	Penerbangan	
Terlambat
Tingkat ketepatan waktu 
atau on time performance 
(OTP) Garuda Indonesia 
juga sangat buruk. 
Kemenag mencatat, 
persentase keterlambatan 
keberangkatan pesawat 
Garuda Indonesia sangat 
tinggi, mencapai 
47,5%.Dari 80 
penerbangan, 38 di 
antaranya mengalami 
keterlambatan. Bahkan 
ada keterlambatan sampai 
3 jam 50 menit. Kalau 
ditotal, keterlambatan itu 
mencapai 32 jam 24 menit. 

3.	Perencanaan	Tak	
Optimal
Perencanaan 
penerbangan Garuda 
Indonesia kurang 
optimal yang memicu 
terjadinya pecah kloter. 
Pecah kloter yang 
awalnya diperkirakan 
hanya akan terjadi satu 
kali, ternyata terjadi 
beberapa kali. Salah 
satu peristiwa pecah 
kloter dialami UPG-06 
karena maskapai tidak 
dapat menggantikan 
pesawat yang 
mesinnya rusak dengan 
jenis pesawat yang 
sama. Hibgga saat kni 
sudah ada empat 
penerbangan yang 
pecah kloter.

4.	Barang	Jamaah	Tak	
Terbawa
Tas kabin dan kursi roda 
jemaah yang tidak terbawa. 
Peristiwa tersebut dialami 
oleh penerbangan jemaah 
kloter 28 Embarkasi Solo 
(SOC 28). Ada 11 kursi roda 
dan 120 koper kabin yang 
tidak terangkut. Akibatnya, 
jemaah dan petugas mencari-
cari setelah mereka mereka 
mendarat di Bandara Amir 
Muhammad bin Abdul Aziz 
(AMAA) Madinah.



JAKARTA - Pertamina Patra Niaga 
memberikan surat teguran kepada 11 
Stasiun Pengisian Bulk Elpiji (SPBE) 
yang disinyalir mengisi tabung-tabung 
gas LPG 3 Kg di bawah ketentuan 
volume. 

Diketahui, kerugian negara besar. 
Setiap SPBE tadi ditaksir rata-rata 
dapat memberikan kerugian terhadap 
negara  sebesar Rp 1,7 miliar per 
tahun. Artinya sejauh ini negara telah 
mengalami kerugian hingga Rp 18,7 
miliar (11 SPBE×1,7 miliar).

"Pemberian sanksi berupa surat 
teguran dimaksudkan agar para 
pengusaha SPBE segera menindak-
lanjuti temuan-temuan hasil pe-
meriksaan. Jika tidak dilakukan 
perubahan, maka akan diberikan 
sanksi yang lebih berat dan tidak 
menutup kemungkinan pencabutan 
izin usaha jika kesalahan terus 
dilakukan," kata Direktur Pemasaran 
Regional Pertamina Patra Niaga, Mars 
Ega Legowo Putra dalam keterangan 
tertulis, Minggu (26/5/2024).

Hal senada disampaikan Direktur 
Jenderal PKTN Moga Simatupang. Ia 
menyatakan, sanksi yang diberikan 
berupa teguran tertulis terlebih 
dahulu dan dapat berkembang hingga 
pencabutan izin usaha.

" S a n k s i n y a  b e r u p a  s a n k s i 
administratif. Kita berikan teguran 
tertulis terlebih dahulu. Nanti kalau 
tidak ditindaklanjuti, sanksinya dapat 
berkembang hingga mengakibatkan 
pencabutan perizinan berusaha," tutur 
Moga.

Sanksi yang dapat dikenakan 
kepada pelaku usaha tersebut yaitu 
sanksi administratif secara bertahap 
s a m p a i  p e n c a b u t a n  p e r i z i n a n 
berusaha. Hal itu diatur dalam Pasal 
166 ayat (1) dan (2) Peraturan 
Pemerintah (PP) Nomor 29 Tahun 
2021 tentang Penyelenggaraan Bidang 
Perdagangan.

SPBE yang diberi sanksi tersebar di 
wilayah Jakarta, Tangerang, Bandung, 
Purwakarta,  Padalarang,  Ujung 
Berung dan Cimahi.

"Pertamina Patra Niaga ber-
k o m i t m e n  u n t u k  m e m b e r i k a n 
tindakan tegas bagi seluruh lembaga 
penyalur dan Mitra Kerja  yang 
mengalami aturan," tegas Mars Ega.

Terpisah, Pimpinan Komisi VII DPR 
Eddy Soeparno menegaskan pihaknya 
akan meminta  penje lasan dari 
Pertamina, khususnya Pertamina 
Patra Niaga selaku penyaluran Bahan 
B a k a r  M i n y a k  ( B B M )  k e p a d a 
masyarakat.

M e n u r u t  E d d y  p e r m i n t a a n 
penjelasan ini  sepertinya akan 
dilakukan pada minggu yang akan 
datang. Mengingat saat itu Komisi VII 
DPR RI sudah menjadwalkan Rapat 
Dengar Pendapat dengan Direksi 
Pertamina termasuk direksi anak 
perusahaannya.

"Kami mendesak Pertamina segera 
m e l a k u k a n  i n v e s t i g a s i  d a n 

menjatuhkan sanksi leboh berat untuk 
menindak pemilik Saluran Pengisian 
Bahan Bakar Energi (SPBE) yang 
nakal. Tentu ini menjadi keprihatinan 
dan harus segera menjadi atensi untuk 
pihak Pertamina," kata Eddy.

Menurut Eddy praktik ini selain 
mengambil keuntungan yang tidak sah 
sekaligus merugikan konsumen, para 
pemilik SPBE nakal tersebut juga 
mengambil keuntungan dari subsidi 
pemerintah yang seharusnya menjadi 
hak masyarakat.

"Di dalam setiap 1 kg LPG, terdapat 
subsidi pemerintah senilai Rp 11.000. 
Jika pelaku usaha nakal menahan 500 
gram per tabung saja, ia mengambil 
s u b s i d i  n e g a r a  R p  5 . 5 0 0  p e r 
t a b u n g nya .  K a t a ka n  s a j a  S P B E 
tersebut melayani pengisian 2000 
tabung per harinya, maka negara 
dirugikan 11 juta rupiah per hari atau 
empat milyar rupiah per tahun," 
jelasnya.

"Apalagi jika si pelaku usaha 
kemudian menjual LPG yang ditahan 
tersebut dengan harga pasar. Semakin 
berlipat keuntungan tidak sahnya, 
sementara negara dan konsumen jelas 
dirugikan," tambah Eddy.

Atas kejadian ini, ia menyebut 
pihak DPR juga akan lebih serius 
dalam melakukan pengawasan 
terhadap pengisian gas elpiji 3 kg 
agar kualitas dan kuantitas produk 
tetap sesuai dengan ketentuan.

"Mempermainkan subsidi negara 
merupakan tindak pidana karena 
merugikan negara dan kami akan 
serius mengawasi agar subsidi negara 
d i s a l u r k a n  t e p a t  s a s a r a n  d a n 
masyarakat mendapatkan hak penuh 
atas LPG yang telah dibelinya," 
tutupnya.

Mendag	Sebut	Izin	Bakal	Dicabut
Sebelumnya, Menteri Perdagangan 

(Mendag) Zulkifli Hasan (Zulhas) 
m e n e m u k a n  a d a n y a  p r a k t i k 
pengurangan volume gas dalam LPG 3 
Kg di 11 Stasiun Pengisian Bahan 
Bakar Elpiji (SPBE). Disebutkan 
pengurangan isi gas melon itu rata-

rata sebesar 200-700 gram.
Temuan praktik pengurangan isi 

gas elpiji ini didapat setelah pihak 
Kementerian melakukan pemeriksaan 
di sejumlah SPBE daerah Jakarta, 
Tangerang, dan sebagian di Bandung. 
Salah satunya di SPBE Tanjung Priok, 
Jakarta Utara.

"Siang ini kita berada di lokasi 
(Pertamina) Patra Trading Stasiun 
Pengisian Bahan Bahan Bakar Elpiji 
(SPBE) Tanjung Priok. Telah terbuka di 
sini, sudah kita cek untuk elpiji 3kg," 
kata Zulhas kepada wartawan di SPBE 
Tanjung Priok, Jakarta Utara, Sabtu 
(25/5/2024).

" Te r nya t a  s e t e l a h  k i t a  c e k , 
harusnya masyarakat atau konsumen 
itu menerima dan membeli dengan isi 
gas 3kg, setelah dicek rata-rata isinya 
kurang 200-700 gram. Jadi isinya ini 
rata-rata 2.800-2.300 gram, yang 
harusnya 3.000 gram kan," tambahnya 
lagi.

Z u l h a s  m e n y e b u t  p r a k t i k 
pengurangan itu, setiap SPBE tadi 
ditaksir rata-rata dapat memberikan 
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kerugian terhadap negara rata-rata 
sebesar Rp 1,7 miliar per tahun. 
Artinya sejauh ini negara telah 
mengalami kerugian hingga Rp 18,7 
miliar (11×1,7 miliar).

"Nah hari ini kita temukan harus-
nya tiga kilo, ternyata isinya antara 2,8-
2,3 kg. Sudah ditemukan 11 titik, itu 
rata-rata dihitung kerugiannya hampir 
Rp 1,7 miliar per tahun. Jadi kalau 1, 
bayangin ada banyak, apalagi kalau 
seluruh Indonesia," terang Zulhas.

Untuk itu ia juga mengimbau 
partisipasi dari seluruh masya-
rakat termasuk pemerintah daerah 
untuk melakukan pengawasan di 
m a s i n g - m a s i n g  w i l a y a h 
a d m i n i s t r a s i n y a  u n t u k  t e r u s 
melakukan pengawasan terhadap 
SPBE sekitar.

“Kita juga mengimbau para bupati, 
walikota untuk turun ya melakukan 
pengawasan baik pada gas 3kg, pom 
bensin, ada gas 12kg, ada timbangan-
timbangan lainnya termasuk air dan 
satuan hitung lain sebagainya," 
pungkasnya.

Zulhas mengatakan izin usaha 
pelaku nakal yang mengurangi volume 
gas LPG 3 kg bakal dicabut jika tak 
mengindahkan peringatan yang 
diberikan.

"Ya jelas, orang mereka nipu, kan 
nipu ya. Ini pelaku usahanya, nggak 
sesuai kan yang SPBE-nya ini. Nah, ini 
bisa dicabut izinnya kalau tidak 
diindahkan sekali diingatkan," kata 
Zulhas.

"Jadi ini juga perhatian kepada 
Pertamina dan Kementerian ESDM, 
pengusaha-pengusaha yang nakal 
diingatkan. Kalau tidak, ya harus 
dicabut, dihentikan izinnya. Karena 
memang itu aturannya, diingatkan 
sekali tidak diindahkan, maka harus 
dicabut izin usahanya," tambahnya. 
(wid,rls,ist,ant/dya)

H A R I A N

Mendag	Zulkifli	Hasan	menunjukkan	barang	bukti	temuan	hasil	pengawasan

	Barang	Dalam	Keadaan	Terbungkus	(BDKT)	gas	LPG	3	kilogram	saat	ekpose	di	PT	Patra	

Trading	SPPBE	Tanjung	Priok,	Jakarta	Utara,	Sabtu,	(25/5/2024).(ist)
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JAKARTA-Ketua DPP PDIP, Puan 
M a h a r a n i ,  m e m b a c a k a n  h a s i l 
rekomendasi Rakernas V PDIP di 
Beach City Internasional Stadium, 
Jakarta Utara, Minggu (26/5/2024). 
Dalam rekomendasinya, Rakernas V 
PDIP menolak hukum digunakan 
sebagai alat kekuasaan seperti dengan 
adanya RUU MK dan RUU Penyiaran. 

"Rakernas V Partai  menolak 
penggunaan hukum sebagai alat 
kekuasaan (autocratic legalism) 
s e b a g a i m a n a  t e r j a d i  m e l a l u i 
perubahan UU MK, dan perubahan UU 
Penyiaran," kata Puan membacakan 
rekomendasi Rakernas V PDIP.

Puan juga menyinggung soal 
putusan MK 90 yang pada akhirnya 
membuat putra sulung Presiden Joko 
Widodo, Gibran Rakabuming Raka 
dapat  maju  menjadi  cawapres . 
Menurutnya, hal tersebut melanggar 
batasan.

"Sedangkan terhadap putusan 
perkara Nomor 90/PUU-XXI/2023 
yang memasukkan materi muatan 
baru tentang syarat calon presiden 
dan wakil presiden, Rakernas V 
menilai bahwa hal tersebut telah 
melanggar batas kewenangan dan 
mengambil alih kewenangan DPR 
sebagai lembaga pembuat undang-
undang." ujar dia.

Salah satu yang sempat ramai 
ditolak di draf RUU Penyiaran adalah 
adanya poin larangan jurnalisme 
investigasi. 

PDIP menutup rangkaian Rapat 
Kerja Nasional (Rakernas) V partai 
pada hari ini, Minggu (26/5. Rakernas 
b e r t e m a  ' S a t y a m  E v a  J a y a t e , 
Kebenaran Pasti Menang' dengan sub 

tema 'Kekuatan Kesatuan Rakyat, Jalan 
Kebenaran Yang Berjaya' sudah 
dimulai sejak Jumat (24/4/2024) 
kemarin.

Adapun agenda Rakernas V PDIP 
pada hari penutupan yakni, laporan 
komisi-komisi terkait pembahasan 
sikap partai hingga Pilkada lalu 
pengarahan Ketum PDIP Megawati 
Soekarnoputri. Kedua agenda itu 
dilakukan secara tertutup.

Targetkan	Kemenangan	Pilkada	
Ketua bidang politik DPP PDIP 

Puan Maharani mengatakan Rakernas 
V partainya mendorong jajaran Tiga 
Pilar PDIP untuk solid memenangkan 
Pilkada 2024

“Rakernas V Partai mendorong 
seluruh jajaran Tiga Pilar Partai untuk 
semakin solid bergerak memenang-
kan Pilkada serentak,” tutur Puan.

Puan mengatakan Rakernas 
sepakat untuk segera memulai kerja 
pemenangan Pilkada 2024. Dalam 
rekomendasi tersebut, seluruh jajaran 
Tiga Pilar Partai, yaitu struktural, 
legislatif, dan eksekutif, diminta untuk 
solid dan kompak dalam menentukan 
pasangan calon kepala daerah dan 
wakil  kepala daerah yang akan 
diusung.

Selain itu, Puan berujar, Rakernas 
V PDIP juga menekankan pentingnya 
mempersiapkan pasangan calon 
terbaik dan strategi pemenangan yang 
melibatkan kekuatan rakyat dan 
gotong royong partai. 

“Mempersiapkan pasangan calon 
terbaik serta strategi pemenangan 
pilkada berdasarkan kekuatan rakyat 

dan gotong royong Partai,” ujar Puan.

Soal	Sikap	Politik	PDIP
Di sisi lain Politisi PDIP, Ganjar 

Pranowo angkat bicara mengenai 
s i k a p  p o l i t i k  p a r t a i n y a  p a d a 
p e m e r i n t a h a n  k e  d e p a n .  I a 
m e n g a t a k a n ,  s i k a p  t e r s e b u t 
sebenarnya sudah ada pada poin ke 
dua rekomendasi Rakernas V PDIP.

Nantinya, kata Ganjar, hal tersebut 
akan disampaikan pada kongres PDIP 
yang akan digelar 2025.

"Ya kalau sikap sebenarnya, ada di 
poin Rakernas kalau tidak salah, itu 
akan diserahkan kepada ketua umum 
dan tadi ibu sampaikan pasti akan 
disampaikan di kongres karena terkait 
dengan politik yang lebih besar," kata 
Ganjar di lokasi yang sama.

Ganjar menjelaskan, pada poin ke 
dua rekomendasi Rakernas V PDIP 
sudah cukup menjelaskan bahwa PDIP 
m e n d o r o n g  p e m e r i n t a h  a g a r 
membuat regulasi yang adil terhadap 
partai yang berada di dalam peme-
rintahan dan di luar pemerintahan.

"Saya kira pasti teman-teman 
sangat bisa membaca soal itu. Dan satu 
persatu tadi mbak Puan membacakan 
dengan sangat bagus, kita menilai 
bagaimana pelaksanaan pemilu kali ini 
di mana butuh perbaikan di sana-sini," 
ujar dia.

Eks gubernur Jawa Tengah itu 
menjelaskan bahwa hak tersebut 
sudah cukup menggambarkan sikap 
PDI Perjuangan."Meskipun nanti 
r e s m i n y a ,  k e t u a  u m u m  a k a n 
menyampaikan," tandasnya. (pra,ist, 
wid,rls/dya)
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Bacakan Rekomendasi Rakernas V PDIP

Puan: Tolak RUU MK dan RUU Penyiaran

Presiden	ke-5	RI	yang	juga	Ketua	Umum	Partai	PDI	Perjuangan	Megawati	Soekarnoputri	didampingi	Sekjen	Hasto	Kristiyanto,	Ketua	DPP	PDIP	Puan	Maharani,	Ganjar	Pranowo	
dan	calon		Mahfud	MD	(kedua	kanan)	saat	Rakernas)	PDI	Perjuangan	di	Beach	City	International	Stadium,	Ancol,	Jakarta,	Jumat	(24/5/2024).	(	ist)

BEBERAPA POIN 

REKOMENDASI PDIP 

DI RAKERNAS V:

1.	Rakernas V partai menilai bahwa Pemilu 2024 
merupakan pemil yang paling buruk dalam 
sejarah demokrasi  Indonesia .  hHal  in i 
disebabkan oleh penyalahgunaan kekuasaan 
intervensi aparat penegak hukum pelanggaran 
etika, penyalahagunaan sumber daya negara dan 
masifnya praktik politik uang atau money politic.
-------------------------------------------------------------
2. Rakernas V Partai menilai untuk meningkat-
kan kualitas demokrasi Indonesia memerlukan 
fungsi kontrol dan penyeimbang (checks and 
balances). Pada saat bersamaan, salah satu 
tujuan partai politik adalah untuk mendapatkan 
kekuasaan secara konstitusional melalui Pemilu. 
Untuk itu, Rakernas V Partai merekomendasikan 
kepada Fraksi PDI Perjuangan DPR RI agar 
mendorong kebijakan legislasi bagi peningkatan 
kualitas demokrasi Pancasila; untuk penguatan 
pelembagaan partai, dan mendorong perlakuan 
setara dan adil antara partai politik yang berada 
di dalam pemerintahan dan yang berada di luar 
pemerintahan.
-------------------------------------------------------------
3. Rakernas V Partai menolak penggunaan 
hukum sebagai alat kekuasaan (autocratic 
legal ism) sebagaimana ter jadi  melalui 
perub a ha n UU MK ,  da n  perub a ha n UU 
Penyiaran. Sedangkan terhadap putusan perkara 
Nomor 90/PUU�XXI/2023 yang memasukkan 
materi muatan baru tentang syarat calon 
presiden dan wakil presiden, Rakernas V menilai 
bahwa hal tersebut telah melanggar batas 
kewenangan dan mengambil alih kewenangan 
DPR sebagai lembaga pembuat undang-undang.
-------------------------------------------------------------
4. Rakernas V Partai mengajak para ahli hukum 
tata negara, masyarakat sipil, pers, akademisi, 
intelektual, dan seluruh elemen pro demokrasi 
untuk melakukan evaluasi secara obyektif atas 
pelaksanaan Pemilu 2024. Selanjutnya Rakernas 
V menegaskan pentingnya untuk memahami 
kembali keseluruhan aspek sosiologis politis 
dikeluarkannya TAP MPR Nomor VI Tahun 2000 
tentang Pemisahan TNI dan Polri serta TAP MPR 
Nomor VII tahun 2000 tentang Peran TNI dan 
Polri (terlampir dan menjadi bagian yang tidak 
terpisahkan dari sikap politik Partai).
-------------------------------------------------------------
5. Rakernas V Partai mendorong seluruh elemen 
bangsa untuk menjaga dan mewujudkan cita-cita 
reformasi, khususnya pelembagaan demokrasi 
yang berkedaulatan rakyat; pemberantasan 
korupsi, kolusi dan nepotisme (KKN); penguatan 
pers dan masyarakat sipil; supremasi hukum; 
pelembagaan partai politik; penyelenggara 
Pemilu yang jurdil, dan menempatkan TNI dan 
POLRI agar semakin profesional; dan memiliki 
kedudukan yang setara sesuai dengan marwah 
dan sejarah pembentukannya; tugas, fungsi, dan 
kewenangannya sesuai UUD NRI tahun 1945.
-------------------------------------------------------------
6. Rakernas V Partai, setelah mendengar suara 
dari tingkat bawah hingga Pengurus Anak 
Cabang, merekomendasikan kepada Ketua 
Umum PDI Perjuangan untuk bekerja sama dan 
berkomunikasi hanya dengan pihak-pihak yang 
berkomitmen pada pelaksanaan agenda 
reformasi, penguatan supremasi hukum, sistem 
meritokrasi ,  dan peningkatan kual i tas 
demokrasi demi kemakmuran rakyat.
-------------------------------------------------------------
7. Rakernas V Partai mengucapkan terima kasih 
kepada rakyat Indonesia atas dukungan kepada 
Ganjar Pranowo dan Prof. Mahfud MD, serta 
kemenangan PDI Perjuangan dalam Pemilu 
Legislatif tiga kali berturut-turut. Kepercayaan 
ini akan diwujudkan untuk memperbaiki Tiga 
Pilar Partai  (Struktural ,  Legislatif ,  dan 
Eksekutif ). Kami juga meminta maaf atas 
perilaku kader yang tidak menjunjung etika 
politik, disiplin, dan bertentangan dengan 
ideologi partai serta melakukan pelanggaran 
konstitusi dan demokrasi.
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JAKARTA - Pemerintah berencana 
menaikkan harga eceran tertinggi 
(HET) beras lokal secara permanen. 
Untuk beras medium, sebelumnya 
HET berkisar Rp 10.900 - Rp 11.800 
per kilogram akan dinaikkan menjadi 
Rp 12.500 - Rp 13.500 per kilogram. 
Sementara HET beras premium dari 
semula Rp 13.500 - Rp 14.800 per 
kilogram akan dinaikkan menjadi Rp 
14.900 - Rp 15.800 per kilogram.

Direktur Ekonomi Digital Center of 
Economic and Law Studies (Celios), 
Nailul Huda mengkritiknya. Sebab, 
kebijakan itu dinilai hanya meng-
untungkan pedagang, sebaliknya 
kalangan petani bakal terpuruk.

"Kenaikan HET hanya menguntung- 
kan dari sisi produsen tanpa ada 
keuntungan bagi petani. Kenaikan itu 
akan semakin membuat harga di 
tingkat konsumen meningkat," kata 
Huda Minggu (26/5/2024).

Dengan kebijakan itu juga, kata dia, 
pedagang bisa memiliki legalitas 
mengerek harga beras ke angka yang 
lebih tinggi. "Di satu sisi, harga gabah 
di tingkat petani sudah turun seiring 
dengan panen raya. Awal Maret Rp 
7.000, sekarang sudah ada di angka Rp 
5.800 (gabah)," ujarnya.

Selama ini, kata dia, ada selisih 
yang cukup signifikan antara harga 
produksi produsen beras dengan 
harga jualnya. "Secara sederhana, dari 
gabah ke beras itu ada kenaikan harga 
k a r e n a  m e l e w a t i  p r o s e s  d a n 
sebagainya, sehingga harga jadi naik 
dua kali lipat," ujarnya.

Dia menganalogikan jika harga 
gabah Rp 6.000 per kilogram, maka 
otomatis harga jual beras Rp 12.000 
per kilogram. "Sekarang bisa jual di 
angka Rp 13.500 untuk medium dan 
Rp 15.800 per kilogram untuk beras 
premium. Jadi keuntungan bisa 
sampai Rp 4.000 per kilogram. Ini yang 
m e n i k m a t i  s e b e n a r nya  a d a l a h 
produsen sekaligus mafia beras itu," 
tuturnya.

Dikutip dari data Badan Pangan 
Nasional Minggu (26/5/2024), harga 
beras premium rata-rata nasionalnya 
Rp 15.790 perkilogram sedangkan 

medium Rp 13.810 per kilogram.
Selama seminggu terakhir, harga 

b e ra s  p re m i u m  t i d a k  b e r u b a h 
signifikan atau masih di kisaran Rp 
15.000-an per kilogram. Begitu juga 
dengan harga beras medium di angka 
Rp 13.000-an per kilogram.

Kepala Bapanas Arief Prasetyo Adi 
mengatakan relaksasi HET saat ini 
masih sesuai ketetapan sebelumnya 
hingga 31 Mei 2024. “Harmonisasi 
kembali sedang dibahas di tingkat 
Kementerian dan Lembaga,” ujarnya  
Jumat, (24/5/2024).

Sebelumnya pemerintah sudah 
m e n e t a p k a n  r e l a k s a s i  d e n g a n 
menaikan HET beras premium di 
delapan wilayah. Arief mengatakan 
kebijakan HET didasarkan oleh 
penyesuaian kenaikan keseluruhan 
f a k t o r  p r o d u k s i .  P e m e r i n t a h 
menurutnya mengupayakan harga 
bisa tetap wajar di tingkatan petani.

Sementara itu, untuk menjaga 
stabilisasi dan kecukupan pemerintah 
menyerap produksi petani lokal untuk 
masuk cadangan pangan pemerintah 

atau CPP. “Saat ini pemerintah sudah 
menyerap 500 ton di tingkat petani 
dan menjaga stok Bulog lebih dari 1 
juta ton,” kata dia.

Megawati	Singgung	
Permainan	Impor	

Te r p i s a h ,  Ke t u a  U m u m  P D I 
Perjuangan, Megawati Soekarnoputri, 
mengungkapkan sejatinya impor 
pangan tidak harus dilakukan. Namun, 
lanjut dia, hal itu tetap berjalan karena 
adanya permainan.

"Konsistensi di dalam membela 
r a k y a t  j u g a  m e n j a d i  c i r i  P D I 
Perjuangan, selama ini partai terus 
berteriak lantang ketika impor pangan 
dilakukan. Pertanyaan besarnya, 
apakah sebenarnya masih perlu 
i m p o r ? "  u j a r  M e g a wa t i  d a l a m 
penutupan Rakernas V PDIP di Beach 
City Internasional Stadium, Jakarta 
Utara, Minggu (26/5/2024).

"Kalau mau, ini dia, kalau mau 
sebenarnya enggak perlu impor, 
bahannya kita potensinya luar biasa. 

Rencana Kenaikan HET Beras Permanen

Pedagang Diuntungkan, Nasib  Petani Dipertanyakan
Tetapi, memang sengaja harus ada 
i m p o r  p a n g a n ,  ke n a p a  h ayo ? " 
lanjutnya. Megawati pun berbagi 
kisahnya saat menjadi anggota DPR RI 
di Komisi IV. Saat itu, Megawati lebih 
memilih tidak terlibat dalam per-
mainan itu.

"Saya di Komisi IV, saya tahu 
permainan untuk impor itu. Kalau saya 
mau ikut, saya sudah tambah kaya. 
Tapi, tidak, saya tidak pernah ikut 
dalam permainan tersebut," tuturnya.

"Lho sebenarnya kan ada jalannya. 
Ketika saya jadi  presiden,  saya 
mengatakan, oke saya bukan alergi 
impor tetapi  hi tung dulu  yang 
namanya beras kita adalah setelah 
panen raya. Itu berarti jelas cukup atau 
tidak," imbuh Megawati.

Menurutnya, kondisi saat ini diatur 
sedemikian rupa agar kekurangan. 
Sehingga, harus impor beras sebagai 
kebutuhan pangan.

"Tapi kalau dilihat sekarang 
enggak, selalu dibuat sedemikian rupa 
sepertinya selalu kekurangan. Itu 
pokok persoalan yang seharusnya 
kalian yang punya negara ini harus 
memikirkan hal tersebut dari yang 
namanya seluruh struktur partai, coba 
bayangkan," ucapnya.

Lebih lanjut, Presiden kelima RI itu 
menilai persoalan impor merupakan 
h a l  ya n g  p ra g m a t i s .  " I t u  ya n g 
membuat secara praktis sepertinya 
petani itu sekarang sudah tidak punya, 
apa ya, sudah kayak enggak mau jadi 
petani

Ini, kan, jadi persoalan, lho. Tanah 
ada, bibit ada, orang yang menger-
jakannya enggak ada. Ini pikiran kalian 
lho di daerah," jelasnya."Nah, karena 
i m p o r  i t u  p r a g m a t i s  b a n g e t , 
dibandingkan upaya mem-berdayakan 
petani bangsa sendiri," pungkas 
Megawati.( wid,rls,ist,ant/ dya)

H A R I A N

Petani	memasukkan	gabah	ke	dalam	karung	saat	panen	di	Desa	Porame,	Sigi,	Sulawesi	Tengah,	Jumat	(24/5/2024).	(	Antara)

Vietnam

Volume Impor Beras Indonesia 
Berdasarkan Negara Asal (Maret 2024)

Sumber:Databoks

KEBUTUHAN BERAS 
UNTUK KONSUMSI
RUMAH TANGGA 
NASIONAL PER TAHUN 
(2019-2023)

2023

--------------------------------------------------------------

2022
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Sumber	Databoks
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MALANG - Ketua DPRD Kota Malang, I 
Made Riandiana Kartika, mengusulkan 
pembebasan lahan di wilayah RT/RW, 
untuk mengoptimalisasi taman 
bermain. menurutnya, langkah ini 
penting dilakukan Pemerintah Kota 
(Pemkot) agar tercipta area nyaman 
bagi anak.

Made mengatakan, keberadaan 
taman bermain bukan hanya sebagai 
tempat rekreasi, tetapi juga dapat 
memberikan kenyamanan dan 
mengalihkan fokus anak-anak dari 
penggunaan gadget yang berlebihan.

"Di wilayah-wilayah RW, kemudian 
wilayah pinggiran, itu yang harus lebih 
diutamakan, supaya anak-anak di 
lingkungan terdekatnya sudah dapat 
layanan psikologisnya," ujar Made, 
Minggu (26/5/2024). 

Untuk mencapai optimalisasi 
tersebut, DPRD bahkan mengusulkan 
Pemkot untuk membeli rumah atau 
lahan yang memang dijual oleh warga 
s e t e m p a t ,  u n t u k  k e m u d i a n  
dialihfungsikan sebagai  taman 
bermain. Menurut Made, hal ini juga 
d a o a t  m e n a m b a h  p e r s e n t a s e  
kebutuhan Ruang Terbuka Hijau 
(RTH) di Kota Malang yang dinilai 
masih kurang dari target. 

"Misalnya, di suatu kawasan 
pinggiran atau di wilayah RW, itu ada 
rumah yang dijual, kenapa Pemkot 
Malang gak beli saja. Kalau sudah 
dibeli, dibongkar bangunan tersebut 
untuk dijadikan taman, yang otomatis 
akan menambah RTH," tambahnya. 

Made menyampaikan, usulan ini 
akan mulai direalisasikan di tahun 
2025 mendatang dengan estimasi 
anggaran mencapai Rp 5-10 miliar. 
"Kami di tahun 2025 nanti akan 
mengusulkan. Saya selaku ketua badan 
anggaran (Banggar) itu kami melihat 
ada anggaran Rp 5-10 miliar untuk 
pembebasan lahan di setiap tahunnya, 
untuk memenuhi RTH," jelasnya. 

Lebih lanjut, dalam pembahasan-
nya, Made juga berencana untuk me-
libatkan Organisasi Perangkat Daerah 
(OPD) terkait dalam proses peng-
anggaran. "Nantinya, draft aturan 
tersebut akan diajukan melalui rapat 
B a n g g a r  d a n  T i m  A n g g a r a n  
Pemerintah Daerah (TAPD) untuk 
dimasukkan dalam Belanja Tidak 
Terduga (BTT)," jelasnya.

Dengan langkah-langkah ini, DPRD 
Ko t a  M a l a n g  b e r h a ra p  d a p a t  
memenuhi kebutuhan RTH minimal 2 
persen per tahun. Sebab diketahui saat 

mewujudkan kebutuhan RTH di Kota 
Malang," tutupnya. 

Terpisah, Pj Wali Kota Malang, 
Wahyu Hidayat menambahkan, Perwal 
terkait kebijakan pendirian taman 
bermain akan segera disusun. Wahyu 
juga mengaku Perwal tersebut akan 
mengatur standar kelayakan kawasan 
perkampungan, yang di dalamnya 
mengatur pendirian arena atau taman 
bermain bagi anak-anak.  (Santi/Dya)

ini, RTH di Kota Malang masih belum 
mencapai target dalam Perda Rencana 
Tata Ruang Wilayah (RTRW) yakni 
sebesar 30 persen. 

"Sehingga kalau ini kita lakukan 
setiap tahun, katakan rata rata di Kota 
Malang ini kita ambil 1-2 juta per 
meter, dari situ paling tidak bisa 
memenuhi minimal 2 persen per 
tahun untuk RTH. Jika kita tidak 
m e m u l a i ,  y a  t i d a k  b e r h a s i l  

DPRD Kota Malang Usul Pembebasan 

Lahan RT/RW untuk Taman Bermain Anak

BATU	 - Desa Wisata Punten di Kecamatan 
Bumiaji, Kota Batu, berhasil masuk 
dalam 100 besar Anugerah Desa 
Wisata Indonesia (ADWI) 2024. 
Diketahui, 5 desa wisata di Kota Batu 
t e l a h  b e r h a s i l  m a s u k  d a l a m  
pemeringkatan 500 besar ADWI 
sebelum akhirnya menyisakan 1 desa 
yang bersaing di 100 besar.

Meski demikian, Penjabat (Pj) Wali 
Kota Batu, Aries Agung Paewai, 
menegaskan komitmennya untuk 
terus meningkatkan potensi dan 
promosi desa wisata di wilayah Kota 
Batu. Guna memperkuat sektor 
p a r iw i s a t a  d a n  m e n i n gka t ka n  
kesejahteraan masyarakat setempat.

"Kita sangat  mengapresiasi  
capaian ini. Dari 8 desa wisata yang 
kita daftarkan, 5 desa wisata lolos di 
500 besar. 1 desa lolos di 100 besar, 
mudah-mudahan akan masuk ke 50 
besar nantinya," harap Aries, Minggu 
(26/5/2024). 

Adapun kelima desa wisata yang 
telah masuk dalam 500 besar ADWI 
2024 di antaranya yakni Desa Wisata 
Sidomulyo Kecamatan Batu, Desa 
Wisata Budaya Torongrejo Kecamatan 
Junrejo,  Desa Wisata Agriraya 
Tulungrejo Kecamatan Bumiaji, Desa 

Wisata Pandanrejo Kecamatan 
Bumiaji, dan Desa Wisata Punten 
Kecamatan Bumiaji. 

Aries menyebut, meskipun tidak 
seluruhnya masuk dalam 100 besar, 
namun 4 desa lainnya telah mampu 
bersaing dengan 6.010 desa wisata 
peserta ADWI tahun ini.

jaringan komunikasi antar desa, serta 
memacu kreativitas dan inovasi. 

“Sehingga ke depannya mampu 
menarik lebih banyak wisatawan dan 
m e n i n g k a t k a n  p e r t u m b u h a n  
ekonomi masyarakat setempat," 
tambahnya. 

D i k e t a h u i ,  A D W I  2 0 2 4  
mengusung tema “Desa Wisata 
Menuju Pariwisata Hijau Berkelas 
Dunia”, dengan beberapa kategori 
penilaian yang harus dipenuhi oleh 
seluruh peserta. Termasuk daya tarik, 
amenitas yang sesuai dengan standar 
Cleanliness, Health, Safety and 
Environmental Sustainability (CHSE), 
digitalisasi, kelembagaan dan SDM, 
s e r t a  re s i l i e n s i  ( p e n g e l o l a a n  
berkelanjutan). 

Selain itu, setiap desa yang 
mendaftar diharuskan memiliki 
k e m a m p u a n  p e n g e l o l a a n  
b e r ke l a n j u t a n ,  e ko n o m i  ya n g  
berkelanjutan, keberlanjutan budaya, 
serta aspek lingkungan. Desa juga 
wajib menyediakan informasi potensi 
wisata, atraksi atau event, paket 
wisata, fasilitas wisata, serta prestasi 
potensi desa wisata pada platform 
Jejaring desa wisata (Jadesta). 
(Santi/Dya)

Oleh karena itu, Ia menegaskan, 
a k a n  t e r u s  b e r u p a y a  u n t u k  
meningkatkan pengelolaan dan 
promosi desa wisata agar lebih dikenal 
dan dikunjungi oleh wisatawan. Ia 
berharap, event ADWI dapat menjadi 
sarana promosi yang efektif bagi desa-
desa wisata lainnya, memperkuat 

Desa Wisata Punten Masuk 100 Besar ADWI 2024

Pj Wali Kota Batu Komitmen Tingkatkan Potensi dan Promosi 

H A R I A N

Salah	satu	spot	favorit	wisatawan	di	Desa	Wisata	Punten,	Kecamatan	Bumiaji	Kota	Batu.	
(Dok.	Desa	Wisata	Punten)

Ilustrasi	taman	bermain	anak	di	Kota	Malang.	(Santi/Lenteratoday)
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AKTRIS	asal Korea Selatan Kim Go Eun 
syuting di Garut, Jawa Barat untuk 
proyek terbarunya. Syuting ini 
diperkirakan proyek iklan salah satu 
jenama kopi di Indonesia. Menariknya, 
pemeran dukun di film Exhuma ini 
k e d a p a t a n  m e l a k u k a n  r i t u a l  
Ngareremokeun

Kegiatan ini terlihat sangat sakral, 
karena prosesnya diiringi alunan 
Sabilulungan, musik tradisional khas 
masyarakat Sunda. Bahkan ada juga 
penari latar memakai kebaya dan kain 
batik, yang turut meliukan badannya 
khas Penari Jaipong.

Menurut Jurnal SMaRT Studi 
Masyarakat, Religi dan Tradisi yang 
d i t e r b i t k a n  B a d a n  L i t b a n g  
Kementerian Agama (Kemenag), ritual 
ngareremokeun adalah sebuah 
ke p e rc aya a n  m a sya ra ka t  a d a t  
Kasepuhan Cisungsang di sekitar 
lereng Taman Nasional Gunung 
Halimun Salak (TNGHS).

Ritual ngareremokeun adalah 
ritual menikahkan atau mengawinkan 
pare awewe (padi perempuan) dengan 
pare lalaki (padi laki-laki), atau yang 
biasa masyarakat setempat disebut 
sebagai ngareremokeun pare.

Sehingga ritual ngareremokeun 
merupakan bentuk kegiatan agar 
mendapatkan berkah pertanian, agar 
pertanian memiliki harkat atau tersisa 
banyak alias hasil pertanian bisa lebih 
m e l i m p a h .  M e l a l u i  r i t u a l  i n i ,  
masyarakat adat meyakini tanaman 
merupakan sumber kehidupan yang 
harus mereka jaga dan dilestarikan. 
Bahkan ritual ini juga dipercaya 
dilakukan untuk memanggil Dewi Sri 
untuk datang dalam ritual.

T i d a k  h a n y a  i t u ,  r i t u a l  
ngareremokeun juga ditujukan untuk 
menghormati dan berterimakasih 
kepada Sang Pencipta dan leluhur, 
yang memberikan keberkahan dan 
kesuburan pertanian.

Aktris pemeran Hwa Rim dalam 
film Exhuma ini membagikan enam 
potret dirinya dan suasana dalam Insta 
Story saat syuting di salah satu kafe 
kopi di Garut, Rumah Kopi Sunda Hejo, 
pada Kamis (23/5/2024), dikutip dari 
Antara.

Di potret pertama hingga ketiga, 
Kim Go Eun mengunggah foto bunga, 
bagian depan suatu bangunan, dan 
karung-karung berwarna putih.

Di unggahan selanjutnya, Kim Go 
Eun membagikan video singkat saat 

di universitas. Dia kembali ke layar 
lebar pada 2014 dengan peran dalam 
film thriller Monster.

Kim Go Eun membuat debut 
televisinya dalam serial Cheese in 
the Trap (2016), adaptasi dari 
webtoon populer dengan judul 
yang sama. Perannya sebagai 
Hong Seol dalam drama ini 
mendapat banyak pujian dan 
memenangkan Baeksang Arts 
Awards untuk Aktris Televisi 
Baru Terbaik.  Kim Go Eun 
mendapat popularitas yang 
lebih besar melalui perannya 
sebagai Ji Eun Tak dalam 
drama fantasi Guardian: The 
Lonely and Great God yang 
menjadi salah satu drama Korea 
terpopuler sepanjang masa.

Pada 2018, Kim Go Eun 
membintangi film Sunset in My 
Hometown dan Tune in for Love 
(2019). Dia juga muncul dalam 
drama The King: Eternal 
Monarch (2020) bersama Lee 
Minho menandai kolaborasi 
keduanya dengan penulis 
skenario Kim Eun Sook. 
(nei,ist/dya)

seorang ahli spiritual atau dukun 
sedang melakukan prosesi berdoa 
dengan membakar dupa di depan 
sesajen persembahan. Ahli spiritual 
itu pun membaca doa dengan diapit 
dua perempuan dan diiringi para 
pemain alat musik tradisional tdi 
belakangnya.

Video ini mengingatkan peng-
gemar dengan karakter yang diperan-
kan Kim Go Eun dalam film Exhuma. Di 
film tersebut, Kim Go Eun berperan 
sebagai cenayang yang melakukan hal 
serupa untuk menghilangkan energi 
negatif dari makhluk tak kasat mata.

Di unggahan lainnya, Kim Go Eun 
membagikan video saat dia berada di 
mobil yang pintunya terbuka dan 
direkam oleh sejumlah kameramen. 
Di tangannya, Kim Go Eun juga 
memegang alat perekam sambil 
tersenyum ke arah kamera yang 
membidiknya.

Ia juga mengunggah ulang foto 
dirinya yang sedang bersandar di 
pintu bangunan. Nama Kim Go Eun 
s e m p a t  m e n j a d i  p e m b i c a ra a n   
warganet di berbagai media sosial, X 
dan Instagram. Nama Kim Go Eun 
menduduki peringkat teratas di X 
Indonesia karena kunjungan ke Garut 
pada Kamis (23/5/2024).

Profil	Kim	Go	Eun
Kim Go Eun aktris asal Korea 

Selatan yang telah mencatatkan 
namanya di industri hiburan sejak 
debutnya pada 2012. Kim Go Eun 
menghabiskan masa kecilnya di 
Beijing, Cina. Keluarganya pindah saat 
dia berusia tiga tahun. Mereka tinggal 
di sana selama sepuluh tahun sebelum 
kembali ke Korea Selatan. Kim Go Eun 
melanjutkan pendidikannya di 
Sekolah Drama Universitas Seni 
Nasional Korea.

Dikutip dari Fandom, Kim Go Eun 
memulai karier aktingnya untuk film A 
Muse (2012). Ia memerankan siswi 
SMA bernama Eun Gyo. Penampilan 
debutnya ini membawa dirinya ke 
pusat perhatian dan memenangkan 
beberapa penghargaan Aktris Baru 
Te r b a i k  d i  b e r b a g a i  a j a n g  
penghargaan bergengsi di Korea 
Selatan.

Setelah debutnya, Kim Go Eun 
rehat selama dua tahun dari dunia 
akting untuk menyelesaikan gelarnya 

impression
Senin, 27 Mei 2024

H A R I A N

KIM GO EUN 
AKTRIS PEMERAN EXHUMA 

SYUTING DI GARUT

FILM

- Exhuma (2024) sebagai Hwa Rim

- Hero (2022) sebagai Seol-Hee

- Tune in for Love (2019) sebagai Mi-Soo

- Hit and Run Squad (2019) sebagai straight hair

- Sunset In My Hometown (2018) sebagai Sun-Mi

- Canola (2016) sebagai Hye-Ji

- The Advocate: A Missing Body (2015) sebagai 

Prosecutor Jin Sun-Mi

- Memories of the Sword (2015) sebagai Seol-Hee

- Coin Locker Girl (2015) sebagai Il-Young

- Monster (2014) sebagai Bok-Soon

- Neverdie Butterfly (2013) sebagai Moon Soo-Yeon

- Eungyo (2011) sebagai Han Eun-Gyo

berikut film dan  
yang pernah 
dibintangi Kim Go Eun

PENGHARGAAN	

- Best Actress untuk Exhuma di Baeksang 

Arts Awards 2024

- Best New Actress untuk Cheese in the Trap di 

Baeksang Arts Awards 2016

- Best New Actress untuk Eungyo di KOFRA 

Film Awards 2012, Blue Dragon Film Awards 

2012, Korean Association of Film Critics Awards 

2012, dan Daejong Film Awards 2012.

------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------
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PINANG merupakan salah satu jenis 
buah maupun tumbuhan yang banyak 
d i g u n a k a n  o l e h  m a s y a r a k a t  
tradisional, untuk menjaga kesehatan 
gigi dan mulut.

Buah pinang memiliki kandungan 
senyawa Arecaidine yang bersifat 
Astringent dan Hemostatik dari zat 
tanin yang mampu menghilangkan bau 
mulut dan menjaga kesehatan gusi.

Penggunaan buah pinang diguna-
kan bersama dengan campuran daun 
s i r i h  d a n  k a p u r  s i r i h ,  u n t u k  
menghasilkan gigi yang bersih dan 
sehat.

Menurut WHO, tanaman sirih 
masuk ke dalam kategori tanaman 
obat dengan berbagai khasiat yang 
menguntungkan bagi kesehatan. Hal 
tersebut yang membuat tanaman sirih 
banyak digunakan dalam setiap jenis 
produk obat-obatan maupun media 
pengobatan secara tradisional.

Namun,  mengonsumsi buah 
pinang t idak hanya baik bagi  
kesehatan mulut dan gigi saja. Dilansir 
pharmeasy.in, simak 7 manfaat 
konsumsi buah pinang bagi sejumlah 
kesehatan:

1.	Mengelola	kadar	glukosa	
dalam	darah

Kadar glukosa di dalam darah, 
harus dijaga dan dikelola dengan baik, 
supaya kadar gula darah di dalam 

tubuh tidak mengalami peningkatan, 
dan berdampak buruk bagi kesehatan. 
S e b u a h  s t u d i  d i  t a h u n  2 0 2 1  
menyatakan bahwa konsumsi sirih 
dan buah pinang, mampu mengatasi 
peningkatan kadar glukosa dalam 
darah. 

Hal tersebut dihasilkan oleh 
adanya efek alkaloid seperti arecoline 
dan guvacoline. Untuk mempertegas 
pernyataan tersebut, Anda dapat 
melakukan konsultasi kepada dokter, 
terkait manfaat dan cara mengon-
sumsi buah pinang yang baik bagi 
kesehatan.

2.		Mengontrol	tekanan	darah
Dalam mengontrol tekanan darah 

manusia, diperlukan beberapa cara 
dan penanganan yang cukup tepat. 
Anda dapat melakukanya dengan 
berolahraga, mengubah pola hidup, 
dan menjaga kualitas makanan. Salah 
satu cara yang dapat dilakukan adalah 
dengan mengonsumi buah pinang. 

Berdasarkan studi literatur di 
tahun 2021, sirih dan buah pinang 
mampu meningkatkan sirkulasi darah 
dan membantu mengurangi risiko 
tekanan darah tinggi. Konsumsi sirih 
dan buah pinang, dapat dilakukan sebagai 
alternatif yang tepat untuk meng-
hindari risiko penyakit kronis lain.

Namun, jika Anda memiliki 
riwayat hipertensi akut, lakukan 

dalam tubuh manusia. Di India, buah 
pinang digunakan sebagai pengobatan 
alternatif yang mampu mengatasi 
permasalahan infeksi.

Sebuah studi  menunjukkan 
kandungan polifenol dan alkaloid 
d a l a m  b u a h  p i n a n g ,  m a m p u  
menghambat pertumbuhan bakteri, 
virus, dan jamur di dalam tubuh. 

6.	Menjaga	kesehatan	reproduksi
Buah pinang memiliki salah satu 

manfaat yang baik dalam menjaga 
keseimbangan hormon dan kesehatan 
a l a t  re p ro d u ks i  p a d a  wa n i t a .  
Konsumsi buah pinang dalam bentuk 
jamu, jus, dan olahan lainnya, mampu 
mengatasi masalah keputihan, nyeri 
perut, dan gangguan di sekitar area 
vagina.

7.		Mencegah	anemia
Anemia merupakan jenis penyakit 

yang diakibatkan oleh adanya 
kekurangan zat besi di dalam tubuh. 
Untuk mengatasi anemia, dibutuhkan 
asupan nutrisi yang tepat, salah 
satunya adalah mengonsumsi buah 
pinang.

Buah pinang muda mampu 
mengatasi permasalahan kekurangan 
z a t  b e s i ,  d a n  m e m b e r i k a n  
perlindungan ekstra terhadap risiko 
terjadinya anemia pada manusia 
(Bisnis) 

konsultasi kepada dokter terkait 
pemeriksaan dan pengobatan yang 
dilakukan secara rutin setiap 1 kali 
dalam sebulan.

3.	Mengatasi	alergi	dan	iritasi	kulit
Sebuah studi pada tahun 2015, 

menunjukkan bahwa konsumsi sirih 
dan buah pinang berpotensi mengatasi 
permasalahan yang terjadi pada kulit. 
Hal tersebut dikaitkan dengan manfaat 
sirih yang baik untuk mengurangi 
peradangan, sehingga cocok dalam 
mengatasi alergi dan iritasi pada kulit.

4.	Mengelola	sistem	pencernaan
Sebuah studi yang dilakukan oleh 

Chen dan kawan-kawan pada tahun 
2021, menunjukkan bahwa alkaloid 
yang terdapat di dalam sirih dan buah 
pinang, meningkatkan sekresi air liur 
dan kontraksi sistem pencernaan pada 
manusia.  Buah pinang mampu 
mengatasi sembelit dan memper-
lancar sistem pencernaan secara baik 
dan efektif.

Namun, konsumsi buah pinang 
hanya dapat dijadikan sebagai 
pengobatan alternatif saja, tidak untuk 
menangani kasus pencernaan yang 
bersifat akut dan fatal.

5.		Mengatasi	infeksi
Infeksi merupakan kondisi yang 

disebabkan oleh adanya pertumbuhan 
virus, jamur, bakteri, dan parasit di 
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MOBIL LISTRIK NETA V-II 
DIHARGA RP299 JUTA

murah dari versi pendahulunya yang 
dijual Rp317 juta,  perusahaan 
menemukan beberapa pembaruan 
pada NETA V-II yang cukup signifikan 
mulai dari segi desain yang lebih 
agresif, hingga tersedianya Advanced 
Driver Assistance Systems (ADAS).

S istem ini  menggabungkan 
berbagai fitur canggih, termasuk 
penggunaan sensor dan kamera, untuk 
secara akurat mendeteksi  dan 
memantau l ingkungan sekitar  
ke n d a ra a n . Ve r s i  t e r b a r u  j u g a  
membuat perawakan lebih sporty 
dengan tampilan velg two tone (dua 
warna), dari sebelumnya hanya single 
tone (satu warna), dan desain grill 
terbaru bernama “Starlight Grill”

Selain itu,  NETA V-II  telah 
dilengkapi fitur pengisian daya 
nirkabel (wireless Charging), dan head 

u n i t  y a n g  k i n i  d a p a t  
terhubung dengan 
p e r a n g k a t  A p p l e  

dengan aplikasi 
Apple Car Play 

(Antara)

hanya dalam waktu 30 menit.
"Dengan berbagai fitur dan 

spesifikasi yang inovatif dan canggih, 
harga NETA V-II sendiri cukup 
kompetitif di pasarnya," kata Jerry.

"Ini menjadi salah satu tujuan kami 
menarik minat konsumen, terutama 
bagi mereka yang baru mau mencoba 
beralih menggunakan mobil listrik," ia 
menambahkan.

Pembeli NETA V-II juga bisa 
mendapatkan keuntungan tambahan 
lain, seperti garansi seumur hidup 
untuk baterai, drive motor, dan motor 
control unit; saldo PLN Mobile 2,5 juta; 
gratis wall charging beserta instalasi, 
hingga gratis pengisian daya di semua 
stasiun pengisian daya Casion selama 
30 hari.

Meski harga mobil ini jauh lebih 

PT	 NETA Auto Indonesia meng-
umumkan bahwa mobil listrik NETA V-
II, yang sebelumnya diperkenalkan di 
ajang Periklindo Electric Vehicle Show 
2024, dibanderol dengan harga Rp299 
juta.

"NETA V-II menjadi lineup terbaru 
pertama kami di tahun 2024. Hadir 
dengan konsep smart dan stylish, yang 
kami hadirkan untuk generasi muda 
yang aktif dan energik. NETA V-II kami 
banderol dengan harga Rp299 juta," 
kata Managing Director PT NETA Auto 
Indonesia Jerry Huang di Jakarta.

I a  m e n a m b a h k a n ,  h a r g a  
kendaraan sudah termasuk insentif 
Pajak Pertambahan Nilai (PPN).

Jerry mengatakan bahwa NETA V-
II telah mengantongi sertifikasi tingkat 
kandungan dalam negeri (TKDN) 
sebesar 44 persen.

SUV kompak NETA V-II berukuran 
4.070mm x 1.690 mm x 1.540mm dan 
dapat menampung lima penumpang.

NETA V-II mendapat ubahan 
Starlight Front Grille, LED Headlight, 
serta 16 inch Alloy Wheel. Kendaraan 
ini juga memiliki fitur unggulan 
b e r u p a  s i s t e m  

mengemudi cerdas dengan sembilan 
fungsi Advanced Driver Assistance 
Systems (ADAS).

Sembilan fungsi yang dimaksud 
meliputi Forward Collision Warning 
(FCW), Automatic Emergency Braking 
(AEB), Front Vehicle Start Alert (FSA), 
Full- Speed Adaptive Cruise (ACC), 
Traffic Jam Assist (TJA), Intelligent 
Cruise Assist (ICA), Lane Departure 
Warning (LDW), Lane Keeping Assist 
(LKA), dan High Beam Assist (HBA).

 NETA V-II dilengkapi dengan 
baterai Lithium Ferro-Phosphate 
(LFP) berkapasitas 36,1 kWh yang 
diklaim dapat digunakan untuk 
menempuh jarak hingga 401 km dalam 
sekali pengisian daya.

Selain itu, teknologi DC Fast 
Charging memungkinkan pengisian 
daya baterai kendaraan dari 
30 persen menjadi 
8 0  p e r s e n  

Senin, 27 Mei 2024
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PENDIRI MOMA Derm Dr. Charlez 
Puza MD mengemukakan bahwa 
pesawat terbang adalah lingkungan 
dengan udara kering yang bisa 
memiliki tingkat bakteri lebih tinggi 
karena banyaknya jumlah orang yang 
berada di satu ruang tertutup.

Dalam kondisi yang demikian, dia 
mengatakan, penggunaan produk 
perawatan kulit secara higienis 
penting untuk menjaga kulit tetap 
s e h a t  d a n  l e m b a p  s e l a m a  
penerbangan.

Dikutip oleh Popsugar,  ahli  
dermatologi bersertifikat Rachel 
Nazarian, MD, FAAD sepakat dengan 
pendapat dokter Puza mengenai 
pentingnya menjaga kulit tetap sehat 
selama penerbangan.

"Penerbangan ini bisa sangat 
merusak kulit, utamanya karena 
kurangnya kelembapan dan sirkulasi 
udara," katanya.

Dokter Puza menyampaikan 
beberapa kiat dalam menggunakan 
produk perawatan kulit secara 
higienis ketika berada di dalam 
pesawat, pertama memastikan tangan 
bersih sebelum menyentuh wajah atau 

menggunakan produk perawatan kulit 
pada wajah.

"Batasi menyentuh wajah setelah 
memegang meja, nampan, pegangan 
kursi, atau permukaan lainnya," kata 
dia.

Se la in  i tu ,  ia  mengatakan ,  
sebaiknya menggunakan produk 
perawatan kulit dalam kemasan sekali 
pakai yang tersegel untuk meminimal-
kan risiko kontaminasi.

Dokter  Nazarian dan Puza  
menyampaikan bahwa lebih baik 
menyelesaikan kegiatan perawatan 
kulit rutin sebelum naik pesawat alih-
alih menunggu sampai berada di 
dalam pesawat.

Dokter Nazarian mengatakan, 
pada hari penerbangan atau malam 
hari sebelum penerbangan lebih baik 
menghidrasi kulit dari dalam dengan 
meningkatkan konsumsi air.

I a  m e n ga t a ka n ,  l e b i h  b a i k  
menghindari konsumsi alkohol atau 
m a ka n a n  b e rg u l a  ya n g  d a p a t  
meningkatkan risiko inflamasi selama 
penerbangan.

Selain itu, dia menyarankan untuk 
m e m b e r s i h k a n  wa j a h  d e n g a n  

pembersih  yang lembut  serta  
menggunakan antioksidan untuk 
menetralkan kulit dari paparan radikal 
bebas.

Menurut dia, dalam hal ini dapat 
digunakan produk yang mengandung 
vitamin C, vitamin E, niacinamide, atau 
ekstrak teh hijau. Gel dan krim asam 
hialuronat juga bisa jadi opsi untuk 
membantu melembapkan kulit.

Dokter Nazarian mengatakan 
bahwa produk perawatan kulit dengan 
SPF spektrum luas dapat digunakan 
s e b e l u m  p e n e r b a n g a n  k e t i k a  
bepergian pada siang hari.

"Karena sinar radiasi ultraviolet 
jauh lebih intens di ketinggian," 
katanya.

Kulit merupakan lapisan terluar 
dari tubuh manusia yang memiliki 
fungsi sebagai pelindung bagi tubuh 
d a r i  b e r b a g a i  g a n g g u a n  d a n  
rangsangan dari luar, seperti terik 
panas matahari dan paparan zat 
berbahaya.

Kulit sebagai pelindung tubuh, 
memerlukan perawatan yang rutin 
agar tetap dalam keadaan baik dan 
sehat.

Menjaga kesehatan kulit tidak 
hanya sebatas pada penggunaan 
berbagai produk perawatan dan 
suplemen.

Pola hidup sehat, seperti olahraga 
rutin dan konsumsi makanan yang 
sehat dan bergizi, merupakan salah 
satu cara untuk menjaga kesehatan 
kulit Anda

Terdapat beberapa jenis makanan 
yang terbukti dapat membantu dalam 
kesehatan kulit.

M a n g g a  ya n g  m e n g a n d u n g  
antioksidan untuk melindungi  
komponen kulit, seperti kolagen. dan 
tomat yang bermanfaat mencegah 
kanker kulit.

Minyak zaitun dapat menurunkan 
risiko penuaan akibat paparan sinar 
matahari. Makanan lainnya yang 
menyehatkan kulit anda, juga dapat 
anda temukan pada flavanol kakao, teh 
hijau dan putih, kale, omega 3 dan 
kedelai.

Anda juga perlu mengurangi 
bahkan berhenti mengkonsumsi 
alkohol untuk menjaga kesehatan kulit 
Anda (Antara)

KULIT TETAP SEHAT SELAMA 
BERADA DI DALAM PESAWAT

"Penerbangan	ini	bisa	sangat	merusak	kulit,	utamanya	karena	kurangnya	

kelembapan	dan	sirkulasi	udara,"	

Dr. Charlez Puza MD
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MASKAPAI penerbangan nasional 
Garuda Indonesia dipercayai kembali 
oleh pemerintah sebagai operasional 
penerbangan haji pada musim haji 
1445 Hijriah/2024. Ini merupakan 
tahun ke-69 sejak perusahaan berlogo 
burung Garuda itu, mengoperasikan 
penerbangan haji untuk pertama 
kalinya pada 1955.

S a y a n g n y a ,  k e k e c e w a a n , 
kemarahan dan kegeraman mencuat. 
P e s a w a t  r u s a k  d a n  j a d w a l 
penerbangan molor bak jadi tradisi 
rutin dalam setiap musim haji. 

Kementerian Agama (Kemenag) 
pun telah melayangkan surat teguran 
kepada pihak maskapai penerbangan 
Garuda Indonesia. Hal ini terkait 
dengan sering terjadi delay dan dapat 
mengakibatkan jadwal keberangkatan 
haji terganggu. 

"Kita Kementerian Agama sudah 
mengambil sikap tegas dan menegur 
m a s k a p a i  G a r u d a ,  a g a r  d a l a m 
memberangkatkan jamaah tidak delay 
dan pesawat harus tersedia sesuai 
dengan kloternya." kata Direktur 
P e l a y a n a n  H a j i  D a l a m  N e g e r i 
Kemenag, Saiful Mujab dikutip Minggu 
(26/5/2024).

Dalam surat teguran tersebut 
Kemenag meminta kepada pihak 
Garuda Indonesia, agar memastikan 
k e b e r a n g k a t a n  j a m a a h  h a j i 
gelombang kedua ke Tanah Suci tidak 
terjadi keterlambatan. 

Saiful Mujab mengatakan akan 
mengadakan rapat dengan maskapai 
d a n  p i h a k  A r a b  S a u d i ,  u n t u k 
menyikapi sejumlah hal terkait 
keberangkatan haj i  khususnya 
keberangkatan gelombang kedua. 

D i t e g a s k a n nya ,  p e n u n d a a n 
keberangkatan haji oleh maskapai 
p e n e r b a n g a n  a k a n  o t o m a t i s 
mempengaruhi jadwal penerbangan 
jamaah haji di Madinah. 

Pada musim haji tahun ini, Garuda 
Indonesia akan mengangkut 109.072 
calon jamaah yang akan terbagi ke 
dalam 292 kelompok terbang (kloter) 
dan diberangkatkan dari 9 (sembilan) 
embarkasi, yaitu Banda Aceh, Medan, 
Padang, Jakarta-Pondok Gede, Solo, 
Banjarmasin, Balikpapan, Makassar, 
dan Lombok.

Pa ra  c a l o n  j a m a a h  h a j i  i n i , 
diberangkatkan secara bertahap ke 
Tanah Suci sejak 12 Mei hingga 10 Juni 
2024, dengan keberangkatan menuju 
Madinah pada 12 – 23 Mei 2024 dan 
keberangkatan menuju Jeddah pada 
24 Mei – 10 Juni 2024. Selanjutnya, 
fase pemulangan jemaah akan dimulai 
pada 22 Juni sampai dengan 21 Juli 
2024.

Namun hasil evaluasi setelah satu 
pekan penerbangan jamaah Haji 
Indonesia 2024 ke Tanah Suci , 
te rd a p a t  a n gka  ke te r l a m b a t a n 
penerbangan yang cukup tinggi pada 
pekan pertama oleh Garuda Indonesia.

“Satu pekan pertama, persentase 
ke t e r l a m b a t a n  ke b e ra n g k a t a n 
pesawat Garuda Indonesia sangat 
tinggi, mencapai 47,5 persen,” kata 
Juru Bicara Kementerian Agama, Anna 
Hasbie, dalam keterangannya di 
Jakarta.

Dari 80 penerbangan di seluruh 
embarkasi, terdapat 38 di antaranya 
mengalami keterlambatan. Adapun, 
keterlambatan tercatat sampai 3 jam 
50 menit. 

“Kalau ditotal, keterlambatan itu 
mencapai 32 jam 24 menit. Ini tentu 
sangat disayangkan. Kita sudah 
memberikan teguran tertulis agar ke 
depan harus diperbaiki,” tutur dia.

Indonesia pada 2024 mendapat 
kuota 241.000 jemaah, terdiri atas 
213.320 jamaah haji reguler dan 
27.680 jemaah haji khusus. Jemaah 
haji reguler diterbangkan dengan dua 
maskapai, Garuda Indonesia dan 
Saudia Airlines.

M a s k a p a i  p e r t a m a  a k a n 
memberangkatkan 109.072 jamaah 
yang tergabung dalam 294 kloter. 
Sisanya, 260 kloter diterbangkan 
dengan Saudia Airlines.

“Untuk Saudia Airlines, dalam 
s e p e k a n  i n i  m e n g a l a m i 
keterlambatan pemberangkatan 
hingga 18,06 persen dari total 72 
penerbangan. Total keterlambatan 
mencapai empat jam tujuh menit. 
Saya harap peristiwa keterlambatan 
bisa terus ditekan,” sebut Anna.

Direktur Layanan Haji dalam 
Negeri, Saiful Mujab, menjelaskan 
keterlambatan paling lama Garuda 
Indonesia sampai 3 jam 50 menit. 
Kondisi ini belum termasuk sejumlah 
penerbangan yang dimintakan 
perubahan jadwal oleh pihak Garuda 
Indonesia.

“Dalam sepekan ini ada beberapa 
perubahan jadwal, antara lain kloter 
pertama Embarkasi Solo atau SOC-01 
dan kloter enam Embarkasi Makassar 
a t a u  U P G - 0 6  ya n g  t e rd a m p a k 
kerusakan mesin pesawat Garuda 
Indonesia yang akan memberangkat-
kan UPG-05,” jelas Saiful.

" U n t u k  S a u d i a  A i r l i n e s , 
keterlambatan terlama adalah 47 
menit,” tambah dia.

Saiful berharap Garuda Indonesia 
mematuhi komitmen dan kontrak 
kerja untuk memberangkatkan 
jemaah Haji Indonesia sesuai dengan 
jadwal yang telah disepakati dan 
ditetapkan

Cerita	Kelelahan	Jamaah	Delay	
7	Jam

Cerita kekecewaan terungkap 
d a r i  j a m a a h  h a j i  a s a l  Ke n d a l , 
Shinta.Pasalnya,  pesawat yang 
seharusnya mengangkutnya dan 
ratusan jemaah haji asal Embarkasi 
Donohudan alami penundaan.

Ta k  t a n g g u n g - t a n g g u n g , 
penundaannya hingga tujuh jam dari 
jadwal semula yang seharusnya 
terbang sekira jam 17.30 WIB menuju 
Jeddah.  Pun kemudian mereka 
akhirnya berangkat sekira jam 00.30 
WIB sore.

"Lelah sekali, menunggu lama di 
bandara," ujar jamaah asal Kendal 
kepada Tim Media Center Haji 2024 di 
Madinah.

Kloter SOC-42 ini  sejatinya 
merupakan kloter terakhir dari 
gelombang pertama Jemaah Haji 
Indonesia yang mendarat di Bandara 
Amir Muhammad bin Abdul Aziz 
( A M A A )  M a d i n a h ,  J u m a t 

(24/5/2024) sekira jam 09.00 waktu 
Arab Saudi (WAS).

Keterlambatan penerbangan 
kloter SOC-42 ini membuat Shinta 
protes, lantaran kloternya ikutan 
terlambat terbang, padahal yang 
bermasalah adalah pesawat kloter 
sebelumnya."Kenapa kami kena 
imbasnya?" ujar Shinta.

Ketua Rombongan 1 Kloter SOC 42 
Samsul Huda mengatakan pihaknya 
s e m p a t  d i k u m p u l k a n  G a r u d a 
Indonesia.

"Mereka minta maaf dan mem-
berikan penjelasan. Jamaah mendapat 
kompensasi nasi ayam," ujarnya.

Ia juga mengungkapkan kendala 
l a i n nya ,  s e p e r t i  j a m a a h  h a r u s 
membongkar koper kabin untuk 
mengeluarkan obat-obatan dan benda 
tajam.

Hal itu terjadi karena kondisi 
cuaca yang diguyur hujan deras 
sehingga pihak maskapai meminta 
koper kabin semua masuk bagasi.

"Melelahkan juga karena jamaah 
membongkar sendiri  kopernya. 
Sempat diperingati imigrasi karena 
terlalu berisik dan ramai," ungkapnya.

Alternatif	Maskapai	Lain
Pengamat penerbangan, Alvin Lie, 

mengatakan selama ini pemerintah 
hanya mengajukan dan mempercayai 
Garuda Indonesia untuk melayani 
penerbangan haji, sebagai keber-
pihakan terhadap BUMN. Momentum 
ini, harusnya menjadi opsi bagi 
pemerintah untuk membuka opsi 
maskapai lain melayani penerbangan 
haji.

"Akan lebih baik jika dibuka Lion 
Group yang sudah berpengalaman 
juga. Agar ada persaingan," ujar Alvin 
Lie kepada Tirto, Selasa.

Selama ini, angkutan haji diangkut 
Garuda Indonesia dan Saudia Airlines 
yang notabene merupakan hak tuan 
rumah (Saudia) dan negara asal 
jemaah (Indonesia). Baik Garuda 
maupun Saudia, selain gunakan 
pesawat sendiri juga gunakan pesawat 
yang disewa wet lease dari maskapai 
negara lain khusus untuk angkutan 
haji.

Padahal, kata Alvin, Lion Group 
selama ini sudah sering disewa negara 
lain untuk angkutan haji dengan 
sistem Wet Lease (pesawat beserta 
Pilot). Semestinya, jika pemerintah 
mau bisa saja mempercayakan kepada 
maskapai tersebut.

Sementara itu, Analis Independen 
Bisnis Penerbangan Nasional, Gatot 
Rahardjo, melihat maskapai dalam 
negeri sejauh ini masih belum ada 
yang bisa melayani haji. Beberapa 
tahun lalu pernah ada rencana untuk 
memasukkan maskapai lain, tapi tidak 
berlanjut karena penerbangan haji ini 
spesial.

Sementara terkait dengan opsi 
untuk maskapai asing, sebaiknya kata 
Gatot, jangan dulu. Karena selain ini 
untuk menambah penghasilan Garuda 
sebagai maskapai nasional, juga untuk 
pembuktian bahwa maskapai RI 
mampu melayani penerbangan haji.

"Karena di tahun-tahun sebelum-
nya Garuda juga sering mendapatkan 
penghargaan sebagai maskapai yang 
paling on-time dalam penerbangan 

haji dari pemerintah Arab Saudi," ujar 
dia.

Oleh karena itu, Garuda sendiri 
juga harus punya komitmen untuk 
selalu meningkatkan layanannya. 
Apalagi ,  kata  Gatot ,  untuk pe-
nerbangan haji ini cukup unik. Baik 
d a r i  s i s i  wa k t u ,  f re ku e n s i  p e -
nerbangan hingga penumpang yang 
diangkut.

G a r u d a  I n d o n e s i a  s e n d i r i  
meminta maaf atas keterlambatan 
penerbangan jemaah haji Embarkasi 
Solo menuju Tanah Suci. Permohonan 
maaf tersebut disampaikan Vice 
President Umrah dan Haji Garuda 
Indonesia, Ubay Ihsandi.

“ K a m i  m o h o n  m a a f  a t a s 
k e t e r l a m b a t a n  p e n e r b a n g a n 
b e b e r a p a  k l o t e r  j e m a a h  h a j i 
Embarkasi Solo. Untuk kloter 43 ini 
armada sudah siap berangkat sore ini,” 
ujarnya saat keberangkatan jamaah 
kloter 43 Embarkasi Solo (SOC-43), di 
Gedung Muzdalifah, Asrama Haji 
Donohudan, Jumat (24/5/2024).

Dikatakan Ubay, seluruh keluhan 
jamaah haj i  adalah  untuk me-
ningkatkan layanan Garuda Indonesia.

“Kami berupaya semaksimal 
mungkin memperbaiki pelayanan di 
pesawat dan di Bandara King Abdul 
Aziz Jeddah,” katanya.

Pihaknya juga berjanji  akan 
memberikan kompensasi kepada 
jemaah haji ketika sampai di Bandara 
King Abdul Aziz Jeddah. (wid,rls, 
ant,tir,mch/dya)

H A R I A N

MENGINTIP SELEKSI 
MASKAPAI HAJI

Ada beberapa maskapai yang 
diundang dalam tahap seleksi 
seperti Garuda Indonesia, Lion 
Air, Citilink, Pelita Air, Airasia 
dan Sriwijaya Air, Saudi Airlines, 
dan Flynas. 
------------------------------------------
Namun yang melanjutkan tahap 
lebih lanjut hanya 3 maskapai 
yaitu  Garuda Indonesia, Saudi 
Airlines dan Flynas. 
------------------------------------------
Dari tiga kandidat tersebut yang 
memenuhi persyaratan 
dokumen administrasi secara 
teknis Garuda Indonesia dan 
Saudi Airlines
------------------------------------------
Pembagian oengangkutan 554 
kloter jamaah haji:
- Garuda Indonesia akan 
menerbangkan 294 kloter 
dengan 109.072 jamaah dengan 
pesawat tipe B747-300, B777-
300, A330 - 300, dan A340 - 300.

- Saudi Airlines bakal 
menerbangkan 260 kloter 
dengan 106.993 jamaah haji 
dengan pesawat tipe B747-300, 
B777-300, dan A330-300.
------------------------------------------
Dari data Kementerian Agama 
ada 241.000 kuota haji yang 
diberikan pada tahun 2024 ini. 
Rinciannya 213.320 merupakan 
jamaah reguler, 27.680 jamaah 
haji khusus.
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H A R I A N

JAKARTA-Mahkamah Internasional 
(ICJ) lewat keputusannya mendesak 
agar Israel menghentikan operasi 
militer mereka di Rafah.

Sebagai catatan, ada lebih dari 
800.000 warga Palestina terpaksa 
meninggalkan Rafah sejak Israel 
melancarkan serangan pada 7 Mei.

Ini merupakan keputusan yang ICJ 
ambil untuk kali ketiga tahun ini.

Menurut ICJ, bila Israel terus 
melanjutkan serangannya, nasib lebih 
dari 1,4 juta warga Palestina yang 
berlindung di Rafah terkatung-katung.

Akan tetapi, Israel mengabaikan 
ke p u t u s a n  t e r s e b u t  d a n  t e r u s 
mengebom Gaza bahkan melancarkan 
serangan darat ke Rafah.

Banyak kematian dilaporkan di 
G a z a  t e n g a h  d a n  u t a ra ." K a m p 
Shaboura dan daerah dekat Rumah 
Sakit Kuwait di Rafah pada hari Sabtu 
(25/5/2024) juga menjadi sasaran," 
kata Hani Mahmoud dari Al Jazeera, 
melaporkan dari Deir el-Balah dikutip 
Minggu (26/5/2024).

Beberapa orang yang terluka 
d a l a m  p e m b o m a n  i t u  t e l a h 
dipindahkan ke rumah sakit.

Menhan	Spanyol	Sebut	Genosida
Terpisah Menteri Pertahanan 

Spanyol Margarita Robles menyebut 
serangan Israel di Gaza sebagai 
“genosida nyata”, ketika berbicara 
dalam wawancara dengan televisi 
p e m e r i n t a h  T V E  p a d a  S a b t u 
(25/5/2024).  Komentar Robles 
senada dengan ucapan Wakil Perdana 
Menteri Spanyol Yolanda Diaz yang 
awal pekan ini juga menggambarkan 
konflik Gaza sebagai genosida.

“Kita tidak bisa mengabaikan apa 
yang terjadi di Gaza, yang merupakan 
genosida nyata,” kata Robles dalam 
wawancara tersebut, seperti dikutip 
Reuters.

Beberapa pihak seperti ahli hukum 
i n t e r n a s i o n a l h i n g g a  p e t i n g g i 
Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) 
telah mengatakan ada kemungkinan 
Israel melakukan genosida terhadap 
warga Palestina di Gaza. Afrika Selatan 
m e nye re t  I s ra e l  ke  M a h ka m a h 
Internasional (ICJ) atas tuduhan 
tersebut pada Desember 2023, dan 
proses persidangan terbaru mengenai 
operasi militer Israel di kota Rafah 
telah mencapai tahap putusan.

M e n u r u t  p e n g h i t u n g a n 
Ke m e n t e r i a n  Ke s e h a t a n  G a z a , 
s e ra n g a n  I s ra e l  d i  G a z a  t e l a h 
menewaskan sedikitnya 35.903 orang 
dan membuat 80.420 orang lainnya 
luka-luka. Israel memulai serangan 
b e sa r- b e sa ra n  di  G a z a  se te la h 
serangan 7 Oktober 2023 oleh Hamas, 
m e n e wa s k a n  1 . 1 3 9  o ra n g  d a n 
menyandera lebih dari 250 orang 
lainnya, menurut penghitungan Al 
Jazeera berdasarkan angka resmi 
Israel.

N e ga ra - n e ga ra  E ro p a  ya k n i 
Spanyol, Irlandia dan Norwegia pekan 
ini mengumumkan mereka akan 
secara  resmi  mengakui  negara 
Palestina pada 28 Mei 2024. Hal itu 
memicu kemarahan dari Israel, yang 
mengatakan bahwa pengakuan 
tersebut merupakan “hadiah bagi 
terorisme”. Israel telah menarik duta 
besarnya dari tiga negara tersebut.

Robles mengatakan pengakuan 
negaranya atas Palestina bukanlah 
sebuah tindakan melawan Israel, dan 
bahwa pengakuan tersebut dirancang 
u n t u k  m e m b a n t u  “ m e n g a k h i r i 
kekerasan di Gaza”.

“Ini tidak melawan siapapun, ini 
tidak melawan negara Israel, ini tidak 
m e l a w a n  w a r g a  I s r a e l ,  y a n g 
merupakan orang-orang yang kami 
hormati ,”  kata menhan Spanyol 
tersebut.

Perdana Menteri Spanyol Pedro 
Sanchez mengatakan pada 22 Mei lalu 
bahwa jika lebih banyak negara 
mengakui negara Palestina, maka akan 
menambah tekanan internasional 
untuk gencatan senjata antara Israel 
dan Hamas. Majelis hakim di ICJ pada 
Jumat memerintahkan Israel untuk 
segera menghentikan serangan 
militernya di kota Rafah di Gaza 
selatan, dalam sebuah keputusan 
d a r u ra t  d a l a m  k a s u s  t u d u h a n 
genosida yang diajukan oleh Afrika 
S e l a t a n .  I s r a e l  m e n g a t a k a n 
pasukannya berupaya menumpas 
Hamas di kota yang berbatasan 
dengan Mesir itu.

Menteri Luar Negeri Spanyol Jose 
Manuel Albares mengatakan pada 
Sabtu bahwa Israel harus mematuhi 
putusan pengadilan.  “Langkah-
langkah pencegahan yang diambil 
Mahkamah Internasional, termasuk 
penghentian serangan Israel di Rafah, 
a d a l a h  w a j i b .  K a m i  m e n u n t u t 
penerapannya,” katanya dalam sebuah 
cuitan di media sosial X.

Indonesia	Dukung	ICJ	
Kementerian Luar Negeri Republik 

Indonesia pada Minggu (26/5/2024) 
menyampaikan dukungan terhadap 
putusan Mahkamah Internasional 
(ICJ) yang memerintahkan Israel 
untuk segera menghentikan serangan 
di Rafah, Gaza, Palestina

"Indonesia mendukung keputusan 
M a h ka m a h  I n te r n a s i o n a l  ya n g 
menginstruksikan Israel untuk segera 
menghentikan operasi militernya di 
Rafah,"  kata  Kemlu RI  di  akun 
resminya, @Kemlu_RI di X.

Selain mendukung penghentian 
serangan, Kemlu RI juga mendukung 
putusan Mahkamah Internasional 
yang menginstruksikan Israel untuk 
menjamin akses yang terbuka ke Jalur 
Gaza bagi komisi pencari fakta atau 
lembaga investigasi  lain untuk 
menyelidiki genosida yang dilakukan 
Israel.

S e l a i n  i t u ,  I n d o n e s i a  j u g a 
m e n d e s a k  I s ra e l  u n t u k  s e g e ra 
mematuhi langkah-langkah yang 
diperintahkan oleh  Mahkamah 
Internasional tanpa reservasi, dan 
menggarisbawahi pentingnya peran 
D e w a n  K e a m a n a n  P B B  d a l a m 
memastikan implementasinya.

Sebelumnya, Pakistan, Maladewa, 
dan Malaysia  menyambut  baik 
p u t u s a n  b a r u  M a h k a m a h 
Internasional  (ICJ)  pada Jumat 
(24/5/2024) terhadap Israel terkait 
serangannya di Jalur Gaza.

"Dewan Keamanan PBB dan 
masyarakat internasional harus 
membuat upaya untuk menerapkan 
putusan ICJ guna menghentikan 
operasi Israel di Gaza," kata Perdana 
Menteri Pakistan Shehbaz Sharif 
dalam sebuah pernyataan.

I C J  m e m p e r b a r u i  p e r i n t a h 
sebelumnya dan menuntut Israel 
untuk segera menghentikan serangan 
militernya di Rafah, sebuah kota di 
G a z a  s e l a t a n  t e m p a t  Te l  Av i v 

Abaikan Mahkamah Internasional, 

Israel Terus Bombardir Gaza dan Rafah

mengerahkan pasukannya pada 6 Mei.
“Israel harus segera menghentikan 

serangan militernya atau aksi apa pun 
d i  w i l a y a h  R a f a h  y a n g  d a p a t 
merugikan kelompok Palestina di Gaza 
m a u p u n  k o n d i s i  y a n g  d a p a t 
mengakibatkan kehancuran fisik 
seluruhnya atau sebagian," kata Ketua 
ICJ Nawaf Salam.

Pe r nya t a a n  S a l a m  t e r s e b u t 
merupakan perintah terkait tindakan 
sementara tambahan yang dimintakan 
oleh Afrika Selatan dalam kasus 
genosida oleh Israel. (wis,reuters, 
aljzeerah,ist/dya)

Warga	Palestina	di	dalam	rumah	yang	hancur	akibat	serangan	Israel	di	Rafah,	selatan	Jalur	Gaza,	
22	Mei	2024.	(REUTERS)

NEGARA-NEGARA 

DUKUNG PUTUSAN ICJ 

AGAR ISRAEL HENTIKAN 

SERANGAN KE RAFAH

Indonesia

"Indonesia	mendukung	keputusan	Mahkamah	
Internasional	 yang	 menginstruksikan	 Israel	
untuk	 segera	 menghentikan	 operasi	 militer-
nya	di	Rafah."

Pakistan

"Dewan Keamanan PBB dan masyarakat inter-
nasional harus membuat upaya untuk menerap-
kan putusan ICJ guna menghentikan operasi Israel 
di Gaza." 

Maladewa

"Israel harus mematuhi keputusan ini, dan segera 
menghentikan aksi brutalnya di Rafah. Mereka 
juga harus membuka penyeberangan Rafah untuk 
memungkinkan masuknya bantuan kemanusiaan 
secara aman." 

Malaysia

"Malaysia sangat mendesak masyarakat inter-
nasional untuk meningkatkan tekanan terhadap 
Israel untuk mematuhi langkah-langkah tambahan 
tersebut, karena penolakan mereka terhadap 
putusan itu hanya akan mempermalukan kesucian 
hukum internasional."

Berbagai	
sumber	diolah


